

Appel des Pyrénées du 11 au 13 Octobre 2024

Pour ce séjour pyrénéen le lieu de ralliement était Juncalas, chez Suzy ou l'hébergement des participants était réparti entre sa maison et un gîte loué dans le village.

L'ensemble du groupe ayant prévu son repas du midi, la météo printanière nous à permis de pic-niquer dehors.

L'après midi la sortie cyclo nous amenait dans la vallée en direction de Argeles Gazost, via le pied du col de Spandelles que Nicolas et Jean Michel ont choisi de franchir, et Villelongue puis retour à juncalas par Saint Pastous et l'ascension un peu raide qui y amenait.

En soirée le traditionnel apéro rassemblait tout le monde, y compris nos deux grimpeurs un peu retardés et fatigués ainsi que Anne Marie retenue par son travail.

Le samedi le groupe est au complet et en direction de Lourdes, après la montée de Ségus et l'arrêt au sanctuaire, nous poursuivons notre route à travers des paysages escarpés et magnifiques des Pyrénées, pause et pic-nique à Neuilh et retour vers Juncalas.

La journée se poursuivra par une relaxation au spa de chez Suzy consistant à mettre les pieds ou les jambes dans l'eau de la rivière très fraîche, et l'apéritif musical, avec Jean Michel le musicien guitariste et la chorale des cyclos eysinais, Moment très joyeux à retenir pour les prochaines fois !!

Le Dimanche c'était la concentration cyclo de l'appel des Pyrénées vers le village de Germs sur l'Oussouet et l'ascension de la croix blanche, qui reste une montée difficile avec de bons pourcentages,

Arrivée à destination accueil sympathique du comité avec ravitaillement,

Quatre d'entre nous avaient choisi de faire la montée de Hautacam.

Bravo à Annick, Anne Marie, Jean Claude et Nicolas pour cette ascension.

Après les efforts le réconfort, le dimanche midi c'était repas à l'auberge de Castelloubon et ensuite dispersion des troupes et retour à la maison,

Ainsi se terminait ce week-end cyclo aussi je voudrais remercier Suzy, notre hôte, et Claude pour leur accueil et la préparation du séjour.

Merci à tous pour l'ambiance et la bonne humeur collective.

Joël